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REQUERIMENTO Nº38/2024. 

 

ASSUNTO: SOLICITA INFORMAÇÕES  

REQUERENTE: NEUZA RIBEIRO  

REQUERIDO: Executivo Municipal 

 

Pelo presente e na forma regimental REQUEIRO, ouvido o D. Plenário, 

seja Oficiado o Exmo. Sr. Prefeito Municipal e a quem lhe for 

responsável, no sentido de Fornecer a esta AUGUSTA CASA DE LEIS 

informações sobre quais providências estão sendo tomadas em relação a 

raça canina pitbull que se encontram sem guias, sem focinheiras 

acompanhados ou não por seus responsáveis pelas ruas da cidade, 

provocando um certo mal-estar, medo e insegurança por parte da 

população. 

 

CONSIDERANDO que tem sido frequente a busca de providencias a serem 

tomadas, no município por conta de acompanharem as notícias em redes 

de comunicação de ataques da raça canina pitbull, 

 

CONSIDERANDO que existem alguns cães da raça pit bull, pelo município, 

muitas vezes passeando sem focinheira, sob a alegação de que são 

“bonzinhos”, 

 

 CONSIDERANDO que o município de Rubineia, ainda não  possui 

legislação específica para esta raça de canina.  

 

CONSIDERANDO que é preciso zelar pela prevenção e garantia da 

segurança e saúde dos moradores de Rubineia. 

 

 1-Os responsáveis por estas questões, estão pensando em algo pra 

solucionar o problema?  

(Estabelecer regras, normas para que a raça canina pit bull e seus 

respectivos responsáveis circulem com mais proteção, usando 

focinheira, guia...dessa forma acarretando maior segurança aos 

transeuntes de vias públicas). 

 

2-O que se pretende fazer para que seja evitado a possibilidade de 

possível ataque de animais da raça canina pitbull em nosso município? 

 

3-O que pensam em fazer para  garantir os direitos de ir e vir, dos 

responsáveis pela raça  canina pit bull e também dos moradores, 

pensando em segurança? Quais ações a prefeitura poderia fazer nesse 

sentido? 

 

   JUSTIFICATIVA: Tais solicitações visam o conhecimento desta Augusta 

Casa de Leis, cujos vereadores têm o poder de fiscalização junto ao 

município. 

Sala das Sessões José Luiz Correia  

06 de maio de 2024. 

 

Neuza Ribeiro 
Vereadora 


